霞ケ浦高等学校附属中学校の令和5年度からの生徒募集停止について

学校法人霞ケ浦高等学校は、霞ケ浦高等学校附属中学校の令和 5 年度以降の生徒募集を 停止することといたしました。

霞ケ浦高等学校附属中学校は、平成 21 年開校以来、「至健の心に満ちた調和のとれた人間性の創造」の建学の精神のもと、生徒一人ひとりを大切にし、確かな学力を身につけ、個性を伸ばしてゆく特色ある教育を行ってまいりました。その結果として、多くの卒業生が優秀な進路実績を残し、現在でも多方面で活躍しています。

しかしながら、12 歳人口の減少や入学志願者数の低迷などから入学者数が漸減し、中学 校の存続を維持することが困難となってまいりました。

令和6年度までは在校生が在籍しますが、現在お預かりしております生徒のみなさんには、卒業と進学先の決定にいたるまで教職員一丸となって教育活動に万全を期す所存でございます。

なお、霞ケ浦高等学校におきましては、教育内容をさらに充実し、附属中学校からの内部 進学者ならびに外部の中学校からの受け入れを継続してまいります。

上記ご賢察いただき、今後ともご理解とご協力をたまわりますようよろしくお願い申し あげます。

学校法人霞ケ浦高等学校 理事長 長沼 憲生 霞ヶ浦高等学校附属中学校 学校長 木村 律